

GLOBAL INNOVATION FUND

...las mejores ideas para solucionar algunos de los problemas más críticos del mundo pueden provenir de cualquier persona, de cualquier lugar

El Departamento de Desarrollo Internacional del Reino Unido, la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional, la organización filantrópica Omidyar Network, la Agencia Sueca de Desarrollo Internacional y el Departamento de Asuntos Exteriores y Comercio de Australia lanzaron un nuevo [Global Innovation Fund](#) (GIF) para encontrar soluciones a los desafíos del desarrollo. Estos socios se han comprometido a invertir £ 125 millones en los próximos cinco años y la iniciativa fue anunciada en Nueva York en el evento de monitoreo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio el 23 de septiembre de 2014.

El *Global Innovation Fund* GIF, que tendrá su sede en Londres, invierte en innovaciones sociales que permiten mejorar la vida y las oportunidades de millones de personas en el mundo en desarrollo. A través de donaciones y de capital de riesgo, el Fondo apoya soluciones innovadoras a los desafíos globales de desarrollo de empresas sociales, de empresas con fines de lucro, de organizaciones sin fines de lucro, de investigadores y de agencias gubernamentales que estén basados en los [países elegibles](#).

El GIF invierte en una amplia gama de innovaciones que tengan un fuerte potencial de impacto social. Define la innovación ampliamente, incluyendo nuevos modelos de negocios, prácticas, tecnologías, formas de entrega de productos y servicios que benefician a la población en condiciones de pobreza de los países en desarrollo. El GIF apoya cualquier solución que tenga el potencial para hacer frente a un problema crítico del desarrollo de manera más eficaz que los enfoques existentes.

El GIF apoya las organizaciones y los proyectos innovadores en tres etapas de desarrollo, que van desde la puesta en marcha hasta su implementación a gran escala. Los solicitantes pueden aplicar para cualquier etapa, dependiendo de su nivel de desarrollo:

- Fase Piloto. GIF proporciona capital inicial para la puesta en marcha y las pruebas de campo de las innovaciones.
- Prueba y Transición. GIF apoya innovaciones que ya han demostrado su éxito a pequeña escala.
- Crecimiento. GIF apoya la expansión de las innovaciones que han demostrado tener un gran potencial en términos de impacto social y eficacia.

Además de la financiación, GIF ofrece también otros recursos, como la asistencia técnica y el acceso a su red global de innovadores, expertos y proveedores de fondos, conectando de esta manera los innovadores exitosos con los socios y actores que puedan seguir aportando financiamientos para su crecimiento. No hay fecha límite para la presentación de proyectos. En el sitio web del *Global Innovation Found* se puede encontrar toda la [información necesaria para presentar los proyectos](#).



Para saber más

[Global Innovation Fund website](#)

[Artículo en la página web del Gobierno de UK](#)

[Artículo en Devpolicyblog - Australia](#)

[Artículo en Omidyar.com](#)

[Artículo en iipdigital.usembassy website – United States](#)

[Artículo en socialimpactsinvestment.org – UK](#)